

# Los siniestros forestales ya superan los 20 mil damnificados

A medida que se apagan las llamas en los sectores más poblados y los equipos del Estado logran ingresar, se incrementa el catastro de damnificados por los incendios forestales que afectan desde hace una semana a las regiones del Ñuble, el Biobío y La Araucanía, como graficó el reporte oficial de ayer.

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) re-

portó que había 20.471 damnificados, 21 fallecidos, 689 albergados y 305 lesionados. La destrucción de viviendas ascendía a 2.359, de las que más del 90% ocurrieron en el Biobío, donde aún existía 1.038 casas en evaluación.

Durante la tarde de ayer se mantenía el combate de incendios, aunque hasta el cierre de esta edición solamente se había emitido una

alerta de evacuación, que fue en Vilcún, en la Región de La Araucanía.

En la jornada a Chile arribó también una delegación de la Dirección Nacional de Bomberos de Uruguay, que considera 25 hombres y 6 mujeres, entre combatientes, un médico y un enfermero. Estos se suman a un equipo mexicano que se integró en la víspera.

En tanto, en Punta de Pa-

rra, comuna de Tomé y en la provincia de Concepción, donde se destruyó una escuela que aún no era inaugurada, el programa Desafío Levantemos Chile instalará un establecimiento modular en el que el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, aseveró que se mantendrá el inicio del año escolar regular. Esto, mientras se planifica un colegio definitivo.  